
令和 3 年 9 月 29 日

 夕 張 市 農 業 委 員 会

 第 10 回 総 会 議 事 録

ＪＡ夕張市 2階会議室



１．開催時間 14 時 00 分から 14 時 23 分

２．出席委員（農業委員、農地利用最適化推進委員）

(農業委員) （農地利用最適化推進委員）

出欠 出欠

出 出

出 出

出 出

出 出

欠 欠

出

出

合計出席者数 6 名

３．議事録氏名委員 、

４．事務局出席者

事務局⻑ 地域振興課

主事 地域振興課 朝日 敏光

書記

５．議事

【総会議事録】

局⻑

会⻑ （挨拶）

議⻑

杉山 良磨

渡邉 愁斗

夕張市農業委員会第10回総会の開会に先⽴ちまして、会⻑からご挨拶をお願いいたします。

只今から、夕張市農業委員会第10回総会を開催いたします。

本日の出席委員は、6名の出席で4番清野委員が欠席。農業委員会法27条第3項の規定に基づ

き、本総会が成⽴していることを報告いたします。議事録署名委員は2番工藤委員、3番の板

谷委員にお願いいたします。

議案第１号  土地の現況証明願について

報告第２号  農用地利用集積計画に係る利用権設定の期間満了について

そ の 他  

委  員 ③板谷 忠弘

推進委員 山崎 雅美

委  員

推進委員 政氏 登治

委  員 ②工藤 政則

⑤秋元 斎

推進委員

報告第１号  農地法第３条の３第１項の規定による届出書について

工藤委員 板谷委員

職名 氏 名 職名 氏 名

①前田 尚輝 推進委員 高木 貢

会⻑ 後藤 敏一 推進委員 宇野 裕治

会⻑代理

委  員

④清野 治彦

委  員 ⑥豊田 英幸

平井 薫福士 泰史

村越 裕一



議⻑

局⻑

議⻑

主事

議⻑

書記

議⻑

主事

何かございますか、なければ、議案第１号 土地の現況証明願について説明願います。

２頁をお開きください。土地の現況証明願について、次のとおり申請がありましたので本会

の決定を求めるものでございます。

申請者につきましては、●●●●さん申請内容は地目変更です。土地の所在は、●●●●●

●●で公募地目は畑。面積は●●●●㎡でございます。位置図詳細につきましては、3項でご

確認をお願いいたします。現況につきましては、農地採草放牧地以外という内容でございま

す。現地ですけれども申請者から相談があり事前に事務局で現地を確認しておりますが、１

０年以上耕作していない状態で、今後についても耕作の見込みがないことで9月24日に担当委

員さん及び事務局で現地調査を実施し確認をしております。説明は以上です。

報告第２号農用地利用集積計画に係る利用権設定の期間満了について、期間満了の近づいた

利用権設定があるので、次のとおり報告いたします。

本年で期間満了になる案件について、農業委員、推進委員の皆様にご協力をいただきながら

更新作業等を進めさせていただいております。８頁から12頁まで記載しております案件が期

間満了となりますが、右側の備考欄に各担当の農業委員と推進委員の記載がありますのでご

確認ください。なお、担当委員本人が該当する案件は、担当から除外となります。ご理解の

程よろしくお願い申し上げます。既にお配りをしておりますが、前回設定した際の関係書類

ただいま議案第１号について、事務局より説明がありましたが皆さまから何かございます

か。なければ議案第１号については可決とします。報告第１号農地法第３条の３第１項の規

定による届出書について説明願います。

４頁をご覧ください。農地法第３条の３の規定により届出があったので、次のとおり報告い

たします。５頁の別紙をご覧ください。権利を取得した者の氏名は●●●●さんで、届出に

かかわる土地の所在については、●●●●●。他計●筆、登記簿現況地目は、●●●が畑。

●●●が田。●●●は登記簿地目畑。現況地目雑種地で合計面積は●●●●●㎡です。権利

を取得した日が●●●年●月●●日で、権利を取得した事由が相続でございます。取得した

権利の種類は所有権、現在は耕作していない状況であります。農業委員会によるあっせんの

希望は保留ということで伺っております。6頁に図面がありますのでご確認願います。説明は

以上です。

ただいま報告第１号について、事務局より説明がありましたが皆さまから何かございます

か。なければ報告第1号については可決とします。次、報告第２号農用地利用集積計画に係る

利用権設定の期間満了について説明願います。

行政行事報告について、事務局より報告をお願いします。

（報告）



主事

議⻑

議事録署名委員 ２番 工藤 政則

３番 板谷 忠弘

令和３年９月２９日

ただいま報告第２号の説明がありましたが何かございますか、なければ報告第２号は承認と

します。全ての審議がおわりましたが、各委員から何かございますか。なければ、以上を

もって総会を閉会いたします。

の写しを用意しておりますので、参考いただければと存じます。手書きによる書類も入って

おりますが、事務局においてパソコン入力などの清書も可能ですのでご連絡ください。ま

た、毎年お願いをしておりますが、新規設定の掘り起しをお願いいたします。図面や土地情

報など必要な場合がありましたら事務局まで申し付けください。報告第２号の説明は以上で

す。


